

あずま北小学校

かわら版

学校通信

- ・よく考える子
- ・思いやりのある子
- ・たくましい子



R5.12.22

いい顔 いい声 いい心

## 二学期の終業日

本日、12月22日（金）に二学期の終業日を迎えました。明日から1月8日（月）まで17日間の冬休みが始まります。大晦日や元旦など、ご家庭で過ごす機会もあると思います。新たな年を迎えることで新たな思いを感じることもあるかもしれません。各家庭におかれましては、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザなどに気をつけながら、健康で新たな年を迎えることを願っております。

さて、二学期を振り返ると様々なことがありました。運動会では、規模縮小の中で、今年新たに各学年に遊競技の種目を増やして実施することができました。学年ブロックでの表現は、特に印象に残っています。当時の曲が流れれば、自然と体が動いてしまう子供もいると思います。運動会の閉会式では、感動の余韻に浸ることができました。子供たちの成長を感じました。各学年の校外学習も無事に行われました。学校では体験できない学習をすることができました。5年生は、泊を伴う臨海学校が実施されました。大きな海を見たことや友達と過ごした二日間は、貴重な思い出となったことと思います。6年生は、鎌倉方面の修学旅行に出かけました。けがや発熱者もなく実施できたことは何よりでした。12月に入るとインフルエンザの増加により、学級閉鎖を実施しなければならない学級もありました。感染症に対する対策が必要であり、健康が第一であることを痛感しました。

三学期は、一年間のまとめの学期でもあります。6年生は、中学校へと進学し、各学年も、一つ上の学年になることは大きな変化でもあり、成長のチャンスでもあります。職員一同、全力で取り組んでいきたいと思っております。今後も保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

### 2学期・チャイムで準備OKキャンペーン

2学期に行われた「チャイムで準備 OK キャンペーン」では、たくさんクラスが目標を達成して、表彰されました。その一部が右の写真のように掲示されています。学校全体で取り組んだ成果の一つです。みんな頑張りました。三学期も頑張ってください。期待しています。

